



# 倉二だより

学校だより

夏休み前号

令和5年7月20日

舞鶴市立倉梯第二小学校

## 安全で楽しい夏休みを!!



ここ数日の大雨により、各地での甚大な被害の状況が報道されています。「過去に経験したことがない」「みるみるうちに…」と、話しておられる様子が夜のニュース番組で放送されていました。過去にも台風による大雨で舞鶴市にも大きな被害がありましたので、人ごとではないと思って見えています。被害を受けられた地域の皆様に、心より

お見舞い申しあげますとともに、一日も早い復興をお祈りいたします。

桜の満開の時期を気にしながらスタートした4月。ドキドキとわくわくで胸を膨らませて入学・進級をしてから4か月が過ぎました。1年生はすっかり小学生らしくなり、その他の学年もおにいさんおねえさんらしく落ち着いて学校生活を送っています。高学年はますます優しさとたくましさを感じられるようになりました。

教室で教科書を使って学習することだけでなく、子どもたちにとっては経験したことすべてが学びです。子どもたちは学校という小さな社会の中で、自分で考え、判断して行動すること、お互いの違いを認め合うこと、コミュニケーションの力を育てること、折り合いをつけること、自分の役割を果たすこと、補い合い協力すること等々、将来大きな社会に出ていくための練習をしています。まだまだ幼い子どもたちですが、確かに成長していることを日々感じています。

先日、二日間にわたってシルバー人材センターの方に朝早くから敷地内の草刈りをしていただきました。登校してきた時、一人の子が、その方の後ろ姿に向かって「ありがとうございます。」とお礼を言いました。草刈り機の大きな音にかき消されて、その声は作業中の方に届きませんでしたでしたが、誰に言われたわけでもないのに、作業をしていただいている方に感謝の言葉を伝えようとする、そんな倉二っ子の姿を誇りに思いました。夏休みにも地域の中で素敵な倉二っ子の姿を発揮してほしいと思います。

学校は本日をもって69日間（6年生は70日間）の第1学期を終了し、明日から40日間の休みに入ります。この1学期間子どもたちが健やかに学校生活を送ることができましたのも、保護者、地域、関係者の皆様にご支援、ご協力をいただいたおかげです。

日頃から学校を温かく見守っていただき、ご支援をいただいていますことに感謝申しあげ、1学期終わりのご挨拶とさせていただきます。

校長 野田 千鶴 教職員一同

### 星に願いを

- ★家族に幸せがきますように
- ★サッカーで3点とれますように
- ★バスケットがじょうずになって、ワールドカップに出たい
- ★アイドルになれますように
- ☆多みんなの素敵な願いがかないますように